

## Veterinarios se manifiestan en la Ciudad de México

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El día de hoy, se manifestaron veterinarios en la Ciudad de México y en algunos estados, para exigir justicia por el asesinato de Héctor Hernández, quien fue atacado, presuntamente, tras no haber podido salvar a una perrita en Tultepec.

Las protestas se realizaron paralelamente en la **Cámara de Diputados**, el Palacio de Bellas Artes y posteriormente en el Senado de la República. Los médicos veterinarios exigen a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México que no haya impunidad en el asesinato de su colega y que los implicados sean detenidos.

[https://drive.google.com/file/d/1Oa4L6lbfTF2cOVidx\\_LKoEkYjUFhf\\_aWu/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1Oa4L6lbfTF2cOVidx_LKoEkYjUFhf_aWu/view?usp=sharing)